

# Klappern

Die Tradition des Klapperns wird in Koxhausen seit jeher hoch gehalten. Das lassen sich die Kinder nicht nehmen, es war ja sogar schon einmal im Fernsehen. Der SWR drehte an Karfreitag 2009 das Klappern in Koxhausen und sendete das in der Abendschau. An Karsamstag nachmittags gehen die Kinder dann durch den Ort von Haus zu Haus und sammeln Ostereier, Süßigkeiten und Geld ein, das dann unter allen Klapperkindern verteilt wird. Das ist dann der Lohn für die Mühe und macht dann auch am meisten Spaß



Bild 19



oberes Bild v.l. Dirk, Marco, Rudolf, Christian, Andreas, Michael, Jürgen, Albert, Patrick

v.l. Matthias, Dirk, Rudolf, Albert, Michael, Thomas, Patrick

Bild 20